
3723/2024

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS - SESURB, 

a substituição dos registros, torneiras e chuveiros que se 

encontram quebrados no Centro de Educação Esportiva (CEE) 

Erasmo Batissaco – Clube de Patinação, localizado na rua da 

Eternidade, 13, bairro Mauá.

O Centro de Educação Esportiva (CEE) Erasmo 

Batissaco, reconhecido como um importante espaço de promoção da 

prática esportiva, especialmente no âmbito da patinação, desempenha 

um papel essencial no desenvolvimento de atletas e no incentivo à 

prática de esportes na cidade. No entanto, a estrutura de seus vestiários 

e áreas de apoio, que inclui registros, torneiras e chuveiros, 

encontra-se comprometida devido ao desgaste e mau funcionamento 

de diversos itens, que se encontram quebrados.

A substituição desses equipamentos é uma medida 

urgente e necessária para garantir o bom uso das instalações pelos 

atletas e demais usuários do clube. A falta de manutenção adequada 

prejudica tanto o conforto quanto a segurança dos frequentadores, 
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podendo afetar a higiene pessoal, especialmente após as atividades 

físicas intensas, que demandam banhos e cuidados básicos.

Além disso, a manutenção dos equipamentos 

hidráulicos é fundamental para evitar o desperdício de água, visto que 

registros e torneiras quebradas podem resultar em vazamentos, 

acarretando um aumento de custos para o clube e contribuindo 

negativamente para o meio ambiente.

Portanto, visando assegurar que o CEE Erasmo 

Batissaco continue oferecendo um ambiente adequado e seguro para 

seus frequentadores, bem como para promover a economia de recursos 

hídricos e financeiros, justifica-se a presente indicação para a troca 

imediata dos registros, torneiras e chuveiros que se encontram 

quebrados.

Essa intervenção será essencial para a preservação 

do patrimônio público, a qualidade dos serviços oferecidos aos atletas 

e a valorização do esporte na cidade.

Ante o exposto, conto com o atendimento desta 

proposição, pelo bem de nossa cidade.

Plenário dos Autonomistas, 11 de setembro de 2024.

  

  

  
THAIANE SPINELLO

(THAI SPINELLO)

VEREADORA
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